



## Pressemitteilung

Wipperfürth, den 02.04.2019

### **Hansestadt Wipperfürth wirbt auf der Bergischen VELO gemeinsam mit Hückeswagen und Radevormwald**

Die Präsentation auf regionalen Tourismusmessen gehört zu den wichtigsten Aufgaben für die Tourismusbeauftragten der Hansestadt Wipperfürth. Mit einem Stand auf der regionalen Fahrradmesse „Bergische VELO“ in Wuppertal machten die Städte Wipperfürth, Hückeswagen und Radevormwald am 31.3.2019 wieder gemeinsam Werbung. Die Zusammenarbeit ist für alle Seiten positiv.

Bei Temperaturen von knapp 10 Grad und leicht durchwachsenem Wetter hatten die Aussteller auf dem Außengelände nicht die optimalsten Bedingungen. Dennoch war der Andrang interessierter Besucher da und riss auch bis zum Ende um 17 Uhr nicht ab.

Besonders beliebt am Stand der drei Städte waren die neu aufgelegten Fahrradtourenkarten auf den stillgelegten Bahntrassen im Bergischen Land - in Kombination mit dem aktuellen Fahrplan des Bergischen Fahrradbusses ein absolutes Highlight.

Doch nicht nur allein wegen des Radfahrens kamen die Besucher. Auch die thematischen Rundwanderwege und weiteren Freizeitmöglichkeiten zogen das Interesse auf sich. So hat die Hansestadt Wipperfürth auch hier noch einmal die Gelegenheit genutzt, auf das große Wanderevent „Bergische 50“ am 27. April 2019 hinzuweisen.

Foto anbei: Wipperfuerth\_Hueckeswagen\_Rade\_auf-der-Berg\_VELO-2019

Sie warben gemeinsam auf der Bergischen VELO für die Region (v.l.n.r.: Hartmut Behrensmeyer (Radevormwald) Martin Graffmann und Franziska Killing (Hansestadt Wipperfürth) sowie Heike Rösner (Schlossstadt Hückeswagen)

Nutzungsrechte Foto: Nutzung honorarfrei für redaktionelle Zwecke.

#### Pressekontakt der Hansestadt Wipperfürth:

Hansestadt Wipperfürth  
Büro des Bürgermeisters  
Marktplatz 1  
51688 Wipperfürth

Sonja Puschmann  
Telefon 02267/64-373  
[sonja.puschmann@wipperfuerth.de](mailto:sonja.puschmann@wipperfuerth.de)